



Pièces	8 Pièces
Superficie	146 m²
Référence	8125621
Prix	995 000 €

Paris 11^{Eme}

Appartement à vendre (75011)

A 5 min de la place de la nation, proches de tous commerces et transports, au premier étage d'un immeuble des années 70, l'agence barnes paris est vous propose un appartement de 138m² carrez avec balcon, tous les espaces sont à réinventer, anciens bureaux qui peuvent être à usage professionnel (usage non commercial) ou d'habitation. Cette belle surface nécessite une rénovation complète, possibilité de profession libérale, deux lots aujourd'hui réunis (deux entrées possibles). Appartement dans un secteur recherché et avec un fort potentiel. Une cave complète ce bien. Possibilité d'acquérir ...

5 minutes from place de la nation, close to the shops and transport services, on the first floor of a building dating from the 1970s, barnes paris est is advertising a 138m² (1,485 sq ft) apartment with a balcony. All the spaces need to be reinvented, former office spaces that could be used as commercial or residential premises. This beautiful surface area requires complete renovation. Self-employed professional possible. Two lots currently joined together (two possible entrances). Apartment in a sought-after area with great potential. Cellar also included. Option to acquire several parking ...

BARNES PARIS EST

20, rue de Charonne - 75003 PARIS 11EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

